

月根尾寮だより

4月号



《 校 訓 》 『自律』 『友愛』 『進取』 『創造』

島根県立飯南高等学校寮務部

保護者の皆様、日頃から月根尾寮の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

月根尾寮にも、待っていた新1年生が入ってきました。1年生は20名（男子13名、女子7名）と数も多く明るくにぎやかです。いっぺんに元気の光が灯りました。今後とも変わらぬご支援をよろしくお願いします。

《 入寮式 》

入学式後の12:00より、入寮式を行いました。

入寮生20名と保護者の方々、2、3年の寮生、校長、教頭、事務長、主幹教諭、舎監長、事務、1年部教諭、魅力化担当教諭、魅力化コーディネーター、他たくさんの教職員が出席して、入寮式を実施しました。

呼名では少し高揚した様子で、はきはきと返事をした入寮生に、皆が初々しさとたくましさを感じました。代表寮生の菅原善斗さんのはつらつとしたあいさつには、入寮生だけでなく、会場全体の身が引きしめるような雰囲気になりました。



《 入寮生の歓迎会 》

入学式当日の19時より月根尾寮で歓迎会を行いました。寮生以外にも校長、教頭、事務長、主幹教諭、舎監長の安達が参加しました。1年生の自己紹介に始まり、から揚げ夕食を食べた後は、恒例の2、3年生による出し物です。トランプマジックの小山先輩、関西弁岩本・直井先輩の漫才は、後で1年生に何点かと聞くと100点という答えでした。最後の締めには安部先輩のすべらない話の2本立てがあり、いつまでも笑い声が月根尾寮に響いていました。



《 4月9日(月)深夜1時30分ごろ震度4の地震がありました 》

寝ていても強い揺れを感じる地震がありました。

月根尾寮は翌朝に始業式を迎える前夜で、皆ぐっすり寝ていた所でした。揺れがおさまった後、舎監の指示で廊下点呼をし、無事を確認し各自部屋に戻りました。中には余震が怖くて朝まで眠れなかったと話す生徒もいました。その日の朝から地震被害の確認の作業をしました。生活に支障があるほどの被害はありませんでしたが、9日の夜は1時間早く消灯となりました。

今後も生徒のケアに努めていきます。部分的な被害の箇所の写真を載せています。このように厨房の大型冷蔵庫が傾いていましたが、すぐに修繕されました。塗装ひびは生徒の舎室にも何か所ができていました。4月13日(金)には念のため業者による点検を行います。修繕が必要な箇所があれば速やかに対応しますのでご安心ください。



廊下の梁に塗装ひび？



傾いた厨房の大型冷蔵庫

《 主な行事予定 》

- 4月16日(月) 第1回生徒会専門委員会
- 18日(水) 第1回PTA評議委員会
- 21日(土) 新入生保護者向け説明会(AM)
- 5月 1日(火) 体力テスト・身体測定
- 2日(水) 第1回生徒総会
- 3日(木) 閉寮(朝 8:30)
- 6日(日) 開寮(夕方 17:00)…遠方の方のみ 15時より食堂開放
※閉寮期間是在寮できませんのでご注意ください。
- 7日(月) 試験発表 (中間試験1週間前 部活動停止)